

Neues aus Priene III (2023): Schwitzen im Stehen, Straßenverkehrsordnung und Menschen-Ikebana

Auf der Priene-Grabung gibt es zwei Mietwagen – für 22 Personen. Vom Grabungshaus sind es nur einige hundert Meter bis zur Agora. Aber es geht steil bergauf. Bei derzeit um 90 % Luftfeuchtigkeit ist jeder Schritt ein Schweißtreiber. Gerade nach dem Mittagessen sind alle froh, im Auto eine Mitfahrgelegenheit für den Weg zu den Arbeitsarealen zu bekommen. So fahren wir mit neun Personen in einem Fünfsitzer. Das ist auch in der Türkei wenig regelkonform. Da wir an der Grenze des Antikengeländes wohnen, wo es meines Wissens nach keine Verkehrsschilder gibt, ist das wohl in Ordnung ... Doch zum Einstieg braucht es gewisse Faltechniken. Die Studierenden erwerben Schlüsselkompetenzen, die stets von Vorteil sind.



1



2



3

Axel Filges aus Priene am 20. August 2023